



Finca - Rural Estate en venta en Yecla, Yecla

139.995€

Referencia: RS24664 **Terreno**: 3.404m² **Construído**: 600m²















Altiplano, Yecla

¡Una oportunidad única de poseer y recrear un trocito de la historia española! Esta propiedad única, que antiguamente fue una bodega y una casa de campo, cuenta con 600 m² de superficie construida con un enorme potencial para una casa extraordinaria o un negocio en el corazón de la región vinícola de Vinolapo. La casa, completamente vallada, es adosada y comparte acceso con la propiedad vecina (no está habitada). Situada cerca del pueblo de Raspay, a poca distancia en coche de Pinoso, ofrece impresionantes vistas de los valles y montañas circundantes. Una combinación perfecta de tranquilidad y fácil acceso, a solo 50 minutos de las playas y del aeropuerto de Alicante. Las posibilidades para la planta baja son infinitas. Muchos de los elementos originales aún se conservan: el lagar de aceitunas, dos fosas de vino originales, fácilmente reconvertidas en almacén, y un lagar de roble y una prensa de metal originales. También hay un enorme depósito de agua antiguo con un precioso arco, que podría transformarse en un fabuloso comedor, un singular auditorio de música con la acústica del techo abovedado o incluso en una piscina cubierta o jacuzzi. La planta superior cuenta con techos altos con vigas y curvas, y podría transformarse fácilmente en una fantástica sala de estar. La propiedad necesita una reforma integral. Vea el vídeo del recorrido para hacerse una idea de la cantidad de trabajo necesario. Esta propiedad tiene el potencial de convertirse en un magnífico restaurante o un alojamiento y desayuno único, o simplemente restaurarse a su antigua gloria utilizando las características originales que aún se conservan en la propiedad. Sobre la zona: Raspay, un pueblo típico español, pero acogedor para expatriados, se encuentra a 5 minutos en coche de Pinoso y a 20 minutos de Yecla y todos sus servicios. El paraje natural protegido Sierra del Carche ofrece amplias oportunidades para practicar senderismo y un potencial que se está descubriendo poco a poco para el turismo rural. Rodeado de pintorescos viñedos y ondulantes colinas, Pinoso es reconocido por su calidad de vida, con excelentes servicios locales, colegios y fácil acceso a las vibrantes ciudades de Alicante y Elche, así como a las hermosas playas mediterráneas. Tanto si busca un tranquilo refugio rural como una comunidad familiar, Pinoso es el lugar ideal para invertir en propiedades, ya que combina una vida tranquila con un gran potencial de crecimiento. Sobre nosotros : Disponemos de una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para charlar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.